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Accueil : Mot de bienvenue par M. Le Directeur Denis Weyer 
 
   Membres présents et excusés: 
 
Personnels enseignants:  Intervenants: 

WEYER Denis   Directeur MASSON Christian      R.A.S.E.D 

LEDUC-ALBRECHT Monique KIENTZLER Brigitte 

STUCK Véronique  

BRICKERT Denis Représentants de la Mairie: 

WEYER Esther STAMILE Umberto 

BIGOT Jean MORIS Jocelyne 

  

Parents délégués et suppléants: Absents excusés: 

HEBINGER Isabelle M. L'Inspecteur de L'Education Nationale 

MESSA Claudine                                M. Le Maire de la Ville de Guémar 

BIGOT Véronique                                          M. Le Recteur SCHALL 

STAMILE Sylvia                                  VERNET Isabelle 

BERNABEL Valérie                            HERZOG Françoise ATSEM 

FERBER Mireille PFEIFFER Elke        allemand 

HATTERMANN Michèle CONREAUX Angélique 

MEILLIER Laurent THEVENIN Jean 

URBAN Jean PASSENHEIM Marita 

 
1. Approbation  du Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Ecole du 10 novembre 2006 

 
Suite à la demande émise lors du précédent conseil, Mr Weyer informe l’assemblée qu’il a présenté les 
comptes de la Coopérative à Mr le Maire le 20/11/06 qui a ainsi pu vérifier la bonne utilisation de la 
subvention de la Ville. Celle-ci représente 13% des recettes de la Coopérative, le reste provenant des 
différentes manifestations organisées et des contributions des parents. 
 
2. Compte-rendu des activités scolaires. 

 

9 décembre 2006 : fête et marché de Noël des classes maternelles. 
L'ensemble des classes élémentaires a eu le plaisir d'assister à une représentation de ce spectacle en 
avant première. Merci aux parents pour leur investissement. 
Le bénéfice de 858,35 € a été destiné au paiement du spectacle ( voir-ci-dessous) et permettra l’achat 
de cycles. 
 
14 décembre 2006 : Visite médicale pour les CE2. Taille, poids, vue et audition ont été contrôlés. 
 
19 décembre 2006 : Spectacle de Noël par la Cicadelle : financé entièrement par la Coopérative scolaire 
pour les maternelles 240,75 € , par les parents et la coopérative pour le CP. 
 
25 janvier 2007 : Vidéo conférence par la Cicadelle (CP CE1-CE2 : le Monde du Vivant / CE2-CM1 et 
CM1-CM2 : l'Evolution du Vivant ) Financement Coopérative : 1,70€ par enfant + participation des 
parents : 1,50€.  
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29 janvier 2007 : Passage du photographe scolaire pour immortaliser la neige... 
 
20 février 2007 : "La cavalcade" Présence de beaucoup de parents déguisés. L’année prochaine aura lieu 
l’après-midi cavalcade ou « s’habiller autrement » pour les maternelles et l’élémentaire. 
 
Correspondance scolaire avec Gardonne du CM1-CM2. Elle a déjà permis de découvrir la situation 
géographique de la ville jumelle et son blason. Chaque enfant a écrit 3 à 4 fois à son correspondant. 
 
Actions menées dans le cadre du projet d’école :  
 
Voyage scolaire.  
Les parents d’élèves ont organisé une vente de pâtisserie (639 €), de bulbes ( 20 € / élève ) et de 
chocolat ( 38 € / élève ) auxquelles se rajoute le journal scolaire. A prévoir : l’ensachage et le 2e journal 
scolaire. 
Sans ces apports, le voyage ne pourrait se faire. En fonction du budget disponible , Mr Bigot optera 
pour certaines activités de découverte et ( ou) de plaisir. 
Le dossier administratif a été envoyé.  
   
Les mardis après-midi sportifs pour la Maternelle. L’ensemble des moyens ( 22 ) et des grands (16 ) 
fréquentent la salle de sport des « Roseaux » le mardi après-midi. Après un cycle de gym , un cycle 
autour du ballon vient de démarrer.  
 
16 mars: Vidéo conférence par la Cicadelle pour les classes maternelles et le CP. Le thème: Casse-
Noisette mène l'enquête. Etude de la vie des animaux :  nourriture, protection du froid… 
Financement Coop : 1,70€ par enfant + participation des parents : 1,50€ 
 
En janvier  6 nouveaux élèves sont arrivés : 2 en maternelle et 4 en élémentaire dont 2 élèves au CM2. 
La subvention de 45€ x2 pour le voyage scolaire sera incluse dans celle demandée pendant l’année 
07/08. 
 
3. Compte-rendu du 1er et du 2ème cycle de natation 

 
1er cycle : Ras 
2ème cycle : Démarre finalement la semaine 12 
A noter : Suite au courrier de M. l’Inspecteur Départemental de l’Education Nationale à Monsieur le 
Président de la Comcom relevant le caractère obligatoire de l’enseignement de la natation à l’école et 
donc sa gratuité, la Ville de Guémar a décidé de prendre cette somme à sa charge soit : 10 € / élève x 
86. Merci à elle. 
 

4. Entrée en 6ème. 

 
Sur les 15 élèves concernés : 
- 13 élèves désirent rejoindre le collège « les Ménétriers » de Ribeauvillé,  
- 2 élèves rejoindraient un établissement privé: Le pensionnat de Ribeauvillé. 
 
13 élèves s'inscrivent pour la demi-pension et 2 en externat. 
 
Les souhaits actuels pour l’apprentissage des langues étrangères : 
8 élèves pour la section "bilangue" autrefois appelée trilingue 
3 élèves "Anglais"  
4 élèves "Allemand"  
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Pour la section "bilangue", la demande est étudiée par une commission à l’issue de laquelle un courrier du 
principal du collège informera les familles de sa décision. 
Facilités d’apprentissage, autonomie, grande capacité de travail et de mémorisation, sens de 
l’organisation et rapidité sont souhaités pour cette section.  
 
5. La sécurité à l'école. 

 

PPMS : Plan de Protection de Mise en Sécurité 
Un exercice a eu lieu pour le bâtiment des Roseaux le jeudi 15 février. Les enfants comme convenu se 
sont regroupés à l'étage où les consignes ont été rappelées. 
Le mardi 13 mars l’exercice a eu lieu en Maternelle avec regroupement en salle de jeux. 
Il est à rappeler qu’en cas d’alerte réelle, les parents doivent rester à la maison et suivre les 
instructions données par la radio. 
 
 
6. Les activités du 3ème trimestre 

 

- Inscriptions scolaires : Samedi  31 mars à l’école maternelle de 8h à 10h30.    
12 élèves sont attendus plus 1 extérieur. On verra… On estime qu’une dizaine d’enfants pourraient se 
rajouter suite à la construction du lotissement « Les Trois Châteaux ». 
 
- Journal scolaire : distribution début avril. 
 
- Kermesse : la date est fixée au samedi 9 juin à condition qu’un nombre suffisant de parents y 
participent. Une réunion d’organisation sera proposée prochainement. 
 
- Voyage scolaire du 17 au 22 juin 2007 (voir ci-dessus). 
 
- Défi lecture   
Rencontre entre des classes autour d’une vingtaine de livres lus par les enfants des classes. 
Différents jeux sont proposés aux équipes d’enfants constituées d’élèves des différentes écoles. 
 
Dates des rencontres : 
CP: Mardi 29 mai à Guémar avec Illhaeusern 
CE1-CE2: Vendredi 8 juin à Saint-Hippolyte avec Ribeauvillé et Saint-Hippolyte 
CE2-CM1: Jeudi 7 juin à Saint-Hippolyte avec Ribeauvillé et Bergheim  
PS-MS : Mardi 12 juin à Guémar avec Ostheim 
MS-GS : Mardi 12 juin à Thannenkirch 
CM1-CM2 : Jeudi 14 juin  à Illhaeusern. 
 
Un appel sera lancé aux mamans ou papas disponibles pour accompagner la classe et aider les 
enseignants à tenir les stands de jeux lors de ces rencontres. 
Pour information : Les déplacements des élèves dans le cadre du défi-lecture sont pris en charge par la 
Comcom. 
 
- Prévention routière le mardi 5 juin 2007.  
Il est conseillé aux parents de vérifier de temps en temps les lumières du vélo de leurs enfants. 
Si chaque enfant cycliste portait un gilet fluo, il pourrait être mieux vu sur le chemin de l’école.  
 

8. R.A.S.E.D  par Mr MASSON 
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Lorsqu’un élève est en difficulté, le maître met en place une aide.  
Si les difficultés s’avèrent importantes, il établit un PPRE : Programme Personnalisé de Réussite 
Educative qui inventorie ce qui va et ce qui ne va pas chez l’élève et les actions envisagées pour 
permettre à l’élève de dépasser ses difficultés. Les différents responsables éducatifs de l’enfant se 
réunissent et mettent au point concrètement le programme de mise en œuvre de l’aide pour l’enfant, 
programme qui peut être revu si le besoin se fait sentir. 
Objectif premier : répondre aux difficultés de l’enfant. 
5 enfants sont pris en charge cette année. 
 
9. Budget scolaire 2007. 

 

Dans le cadre de la préparation du budget de la ville, la reconduction des budgets de fonctionnement a 
été obtenu. 
 
Une demande de budget exceptionnel avait été  formulée et a été accordée. Il s'agissait de l'achat de 2 
photocopieurs en remplacement du matériel fatigué. Celui de la Maternelle est arrivé avec la hotte du 
Père Noël, pour l'élémentaire il viendra. 
 
S’y rajoute une subvention pour l'achat de deux séries de livres pour les classes élémentaires. 
 
10. Divers 

 

- Travaux: Extension de la maternelle. La maîtrise d’œuvre est choisie. L’esquisse est faite : il y aura un 
préau, de nouveaux sanitaires et une salle de repos. 
Le corps enseignant rappelle son souhait de pouvoir consulter les plans et donner son avis. 
 
- Remplacement de Françoise, l’aide maternelle en congé maladie : Le Directeur regrette son non 
remplacement en Janvier et rappelle qu’il n’entre pas dans les missions de l’E.V.S de remplacer une 
ATSEM, travail qu’elle a dû faire par la force des choses…  
L’E.V.S a des missions bien définies d’aide au Directeur mais est aussi appelée, sous la conduite des 
enseignants, à apporter une aide aux enfants en difficulté, cette aide n’a pu être portée durant tout ce 
mois de Janvier…   
Le Conseil d’Ecole réitère sa demande d’embauche d’une 2e aide maternelle. 
 
- Utilisation du gymnase : 
Il est demandé aux associations de laisser le lieu dans le même état qu’elles l’ ont trouvé et d’emporter 
leurs déchets (canettes vides, bouteilles vides…). 
Le Directeur demande l’établissement de règles claires en ce qui concerne l’utilisation du matériel 
dévolu à l’école et présent dans la salle. 
Le Directeur rappelle l’obligation d’établir une convention tripartite avec chaque utilisateur externe. 
 
 
11. La voix des parents 
 
- Au cours du 3e trimestre la musique Espérance présentera les instruments. Date à convenir. 
 
- Ensachage : Les modalités d’organisation pratique ont été arrêtées. Un investissement de tous les 
participants au séjour est attendu. 
 
- Pourquoi ne pas supprimer les cours du samedi matin ? Mr Weyer expliquera la position de l’ensemble 
du conseil d’école à ce sujet au parent qui pose la question et qui adresse aussi ses félicitations à 
l’équipe enseignante pour son travail. 
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-Devoirs : Un plus grand équilibre est souhaité. Les enseignants aviseront. 

 
- Sorties : Elles dépendent des objectifs que le maître veut atteindre. Toute leçon sur la connaissance 
de notre région ne nécessite pas une sortie. 
 
 
 
 
Les parents d’élèves invitent l’ensemble des membres du Conseil d’Ecole à prendre le verre de l’amitié. 
Le Directeur les remercie au nom de tous les participants. 
 
 
 
 
Rappel de la date du prochain Conseil d’Ecole : Vendredi 1er juin 2007 à 17h30 

 

 
 
 

 La secrétaire: B. Kientzler    Le Directeur: D. Weyer 


